



Quentin de retour pour encourager nos danseurs

publié le 30/04/2024

À un mois des championnats de France de battle hip-hop UNSS qui se dérouleront à Marseille du 14 au 17 mai, les élèves ont eu la chance de retrouver Quentin Leguy, ancien élève du collège Jean Zay. Demi-finaliste avec notre équipe aux championnats 22/23, notre danseur a été admis dans la plus sélecte des options Hip-hop de France au lycée Turgot.

Comme il était en vacances scolaires - l'académie de Paris est en décalage par rapport à nous-, il a pu accorder à nos élèves de la section hip-hop deux sessions de préparation. Il a transmis des pas, des chorégraphies et toute l'énergie nécessaire pour aborder ces championnats sereinement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.